

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第20号

令和5年11月14日(火)

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

人と人との「結びつき」を大切に

## 冬?急に・・・

今週から一気に気温が下がり、まさに冬の訪れを感じるようになりました。木々の葉も驚いたように色を変えています。子供たちの登校の様子も少し前かがみとなり、「寒～」とつぶやきながらとなっているようです。気になることが一つ。ポケットに手を入れながら、歩行していることです。気持ちはわかりますが、万が一、転倒した場合に手をつくのが遅くなり、大怪我につながりやしないかと心配しているところです。登校時に手が寒い場合は、手袋を着用させるようお願いできないでしょうか?よろしく願いいたします。

## 11月20日(月)より全児童が(改修された)新校舎へ

さて、以前からお知らせしていた通り、全児童が(ようやく)新校舎へとお引越しです。今週より少しずつ、引越し作業が始まり、18日19日に業者の方々の手をお借りして、重い物を新校舎へと搬入します。今まで、ずっと仮設校舎で過ごしていた皆さん、おまたせいたしました、新しい教室が待っていますよ。



## はは!!おや?オリンピック

11日(土)に市民体育館において、はは!!おや?オリンピックが開催されました。田代小からもPTA執行部や交流委員会を中心に多くの保護者が参加されました。まずは、その準備に驚かされました。また、競技においても、走る、投げる、運ぶ、入れる、探す等、ありとあらゆる動きに完璧に?対応し、体力の限界を感じつつ、最後まで正々堂々とやりとげました。お互いに喜び合い労をねぎらい、素敵な交流ができたと思います。関係者の皆様お疲れさまでした。また、ありがとうございました。

